
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山武市立蓮沼中学校 

 Ｎｏ．９ 令和２年１２月２１日発行 

８月２１日、真夏の太陽が照り付ける中スタートし、８６日間の⾧かった 2 学期が間も
なく終わろうとしています。体育祭や音楽集会等、例年と違う形ではありましたが、感染症
予防対策をとりながら行事を行うことができました。日々の勉強、部活動、そして学校行事
を通して、１年生は中学生としての意識がより高まりました。２年生は３年生からバトンを
引き継ぎ、リーダーとしての自覚が芽生えてきました。３年生は、日々の学校生活の中で、
後輩たちへ蓮中生としてのあるべき姿を示してきました。バトンを引き継いだ後輩を陰で
支えながら、今度は受験生としての意識を高め、自分たちの進路実現に向けて努力をしてい
ます。 

保護者の皆様には、今学期も多くのご理解、ご協力をいただきありがとうございました。 
冬休みは、2 学期を振り返るとともに、３学期に向けて心も体も健康な状態でスタートす

ることができるように準備をしましょう。 
新型コロナウイルスの感染拡大状況は引き続き心配されるところですが、ご家庭でも手

洗い、うがいの励行や換気、密を避けた行動など、予防対策をとりながら、有意義な冬休み
を過ごしてください。 

【２学期ありがとうございました】 

【生徒会役員認証式】 

１１月 25 日に生徒会役員選挙が行われました。立候補者全員が信任され、１２月２日
には、生徒会役員認証式において、新生徒会役員として任命されました。旧生徒会総務か
らは、「歴史の幕閉じとしてふさわしい一年にしてほしい」「変えよう」「変えよう、変わろ
うという意志さえあればどんなことも変えることができます。互いに支え合い、私たちを
超える生徒会を作り上げてほしい」「より良い形で終止符を打てるか、１，２年生にかかっ
ています。生徒会を中心に蓮沼中学校を引っ張っていってほしい」といった、強い思いが
伝えられました。旧生徒会総務、専門委員⾧の皆さんお疲れさまでした。これからの蓮沼
中学校の中心となる新役員、専門委員⾧の皆さんが、先輩方の思いを引き継ぎ、より良い
蓮沼中学校を目指してくれることを期待します。 

  

  
旧生徒会総務 新生徒会総務 

旧専門委員⾧ 新専門委員⾧ 

 



 

【来校時のお願い】 

【オリ・パラ推進教育】 

〇ビオラのプランターでおもてなし（おもてなしプロジェクト） 
 一人につき一つのプランターでビオラの花を育てます。年間を通して蓮中ファームで
の活動に取り組んでいることもあり、皆、苗の扱いにも慣れてきました。仲間と相談し
たり協力したりして手際よく苗を植えていました。卒業式や入学式にきれいな花が咲
き、皆さんの門出を祝ったり、来校した方の目を楽しませることができるように、大切
に育てていきます。 
 

〇蓮中ボッチャフェスタ２０２０（スポーツプロジェクト） 
パラリンピック競技でもあるボッチャを全校生徒で楽しもう、ということで開催され

ました。今回は蓮中オリジナルルール、初めに投げたジャックボールの位置に設置した
的の中に入ったボールの点数で競います。各学年を６チームに分け、はじめに全１８チ
ームでの予選リーグを行いました。次に各リーグの順位ごとのリーグ戦を行い、勝ち上
がったチーム同士で決勝戦を行いました。各リーグの進捗状況をモニターで確認しなが
ら、ゲームを進めていきました。 

この日に向けて、保健体育の授業でルールを確認したり、昼休みに友達と誘い合わせ
て練習をしたり姿も見られました。ボッチャが誰もが誰とでも楽しめる競技であること
を改めて認識することができました。 

蓮沼中学校では、オリ・パラ教育推進校として、オリ・パラ実行委員を中心に様々な
取組が進められています。 

   

     

  
この後も、蓮中ファームの看板づくり、ブロッコリーの収穫など、取り組みがまだまだ続きます。 

新型コロナウイルス感染症感染拡大予防のため、来校された方には体温と連絡先を記入
していただいています。遅刻、早退時のお子様の送迎や忘れ物を届けにいらした場合など
にも同様です。職員玄関よりお入りいただき、受付簿にご記入ください。なお、行事によ
っては体調確認のためのチェックシートをお配りします。その場合はチェックシートを提
出することで受付簿の記入に替えることができます。ご理解とご協力の程、お願いいたし
ます。 


